



つむぐ



校長室より

令和6年10月

気温も落ち着いてきて、学習や運動に最適な季節となりました。

今月は、文化祭、遠足など、それぞれの学部で様々な行事が行われました。それぞれの行事で、事前学習では目標を設定し、事後学習では、目標が達成できたか、学んだことは何かを確認しています。スモールステップで、一步一步確実に身に付けられるように支援していきたいと考えています。

校舎棟、給食棟の新築工事も順調にすすんでおり、外観がわかるようになりました。完成が待ち遠しいです。

<結友祭>

10月19日(土)

小学部・中学部

小学部・中学部の結友祭を行いました。日々の練習の成果を発揮し、どの学年も素晴らしい発表でした。一人一人が自分の持てる力、友達と協力してやりきる力を精一杯発揮していました。高等部生も、道具の準備や支援のサポートを行うなど、みんなで作り上げた結友祭となりました。保護者の皆様にも、駐車場や参観場所について、ご協力いただきありがとうございました。



小学部 5,6年 ディズニーマジカル み結じっくワールド



中学部 ダイヤモンド結友太鼓2024



フィナーレ くす玉

<「CAFE 結」の校内店>

10月23日(水) ビジネス・ライフ科

高等部ビジネス・ライフ科のフードサービスのグループでは、お客様に飲食物を販売・提供する接客サービスを学んでいます。結城市内にある「yuinowa」のキッチン・カフェスペースをお借りして、デュアル実習として喫茶店「CAFE 結」を営業しています。今月から保護者の方向けに、予約制（1日4テーブル・14名限定）で「CAFE 結」の校内店をオープンしました。校外店と校内店と同時にオープンしています。



生徒による丁寧な接客の様子

<学部間連携> 現場実習報告会

10月24日(木) 高等部2・3年・中学部3年

高等部2・3年生の現場実習報告会を、中学部3年生が見学しました。中学部生が「どんな服装で仕事をしたのですか?」、「細かい仕事の時に、気をつけていることは何ですか?」と、高等部生に質問をしていました。高等部生も、自分の体験したことをわかりやすく説明する機会となりました。

中学部と高等部が連携することで、身の回りの仕事や環境への関心・意欲の向上、夢や希望、憧れる自己のイメージの獲得、勤労を重んじ目標に向かって努力する態度の育成に取り組んでいきたいと考えています。



中学部3年 高等部実習報告会の見学